

10/29 三豊の美味しいものを見つけよう！

市内の10店舗が出店し、「みとよマルシェ」が開催されました。農水産物の加工品、お弁当などが並び、1,000人程のお客さんが訪れ賑わいました。



ゆめタウン三豊

10/29 完成披露試写会で制作映画を初披露

中学生映画制作スクールに参加した生徒32人と指導したプロの監督や脚本家、俳優の黒木瞳さんなどが集まり、制作映画2本を披露しました。



危機管理センター

10/30 夜間学級と多度津高校定時制の生徒が交流

高瀬中学校夜間学級の生徒11人が多度津高校を訪問して、定時制の生徒と交流しました。一緒にキーホルダーを作ったり、校内の機械を見学したりしました。



デザインを相談してキーホルダーを作りました▲▶



▲多度津高校の生徒が、自分たちの作った作品を紹介します

多度津高校



11/5 五重塔の大修理完成を祝って

100年以上の歴史ある文化財「本山寺五重塔」の大修理が完了し、落慶大法会が執り行われました。修理では、主に災害に耐える構造補強を行っています。



本山寺

11/3 4年ぶりの朝日山森林公園秋まつり

秋晴れの中、4年ぶりに祭りが開催され、訪れた人は家族連れや友だち同士で、地元産の野菜や果物の販売、射的、スタンプラリーなどを楽しんでいました。



朝日山森林公園

10/31 韓国陝川郡とオンライン面談

市の友好都市である韓国陝川郡とオンラインで面談し、昨年7月に就任した新郡主のキム・ユンチョル氏と近況について意見交換しました。



危機管理センター

10/22 地域での防災意識を高めました

三野町吉津地区自主防災会と共同で、市地震災害対処訓練を開催しました。約500人が参加し、住民避難訓練、デジタル防災講話などを行いました。



吉津小学校

▲避難住民が受け付けを行います

10/26 全日本シニアソフトテニス選手権大会で優勝！

豊中町の丸岡昇司さんが、9月23～24日に静岡県で開催された「第27回全日本シニアソフトテニス選手権大会」(ダブルス男子60)に出場し、ペアの熊倉高志さん(高松市)とともに優勝しました。



三豊市役所

11/1 かがしま国体 棒高跳びで優勝！

田中伶奈さん(株吉田石油店所属)が、9月13～17日に鹿児島県で開催された「燃ゆる感動かがしま国体」の成年女子棒高跳びで、4m15を1回で跳び、他選手を引き離して優勝しました。



三豊市役所

10/24 マーガレットの花植えを体験

松崎小学校3年生9人が、花と浦島イベント実行委員会やボランティア団体美咲クラブと、マーガレットの花を1時間程で600株以上を植えました。



フラワーパーク浦島

10/16 株式の仕組みを学ぼう

市と連携協定を締結している野村證券株式会社が、二ノ宮小学校6年生14人を対象に、金融・経済教育プログラムの一環で株式の出前授業を行いました。



二ノ宮小学校